

新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。

今年は穏やかな幕開けとなり、町内の皆様には清々しい気持ちで新年を迎えたことと存じます。



地球温暖化による風水害、山火事・一般住宅の火災が多発し日本全国を襲い国民が疲弊しております。高齢者を狙って殺傷・詐欺の急増が止まず、更に世界でも次々と国を巻き込んだ戦争の勃発、暮れからインフルエンザ流行による学級閉鎖の急増、日本の政治も与党だけで運営が出来ず混迷を続けています。12月には青森県東方沖地震が発生し、その後の余震発生で冬を控え頭の痛いこととなっている他、厳しい物価高が追い打ちをかけ私達の生活に不透明性を抱えた年でもありました。ファイターズのリーグ二位、ドジャースの大谷・山本・佐々木選手の活躍でワールドシリーズ2年連続優勝が光明を与えてくれた年でもありました。

今年は午年、暗い話題からの飛躍が望まれます。町内会としても積極的に行動を行い町内の方々との交流を深め、住んで良かった街づくりに邁進して参りますが、町内の皆様のご理解が不可欠です。高齢化に伴い、なかなか役員の交代が進まないジレンマを抱えて居ります。

昨年は文化部のレクリエーション・カラオケ大会、青少年部のハロウィン・クリスマスパーティーを第7町内会との合同開催、また夏祭り子供盆踊りや澄川精進螢会・新陽高校によるよさこいソーラン演舞と高校生のお手伝い、ポスター参加と年々中身の濃いものとなり、参加された方々に感謝申し上げます。交通安全部による町内会独自の旗の波でも、近隣店舗・商店・企業の参加者が増加していることも喜ばしいことです。

町内会のますますの発展のために、町内の皆様のご理解とご参加いただくことが大切です。積極的なご参加を心よりお願い致します。町内会としても情報を発信し、皆様が豊かな気持ちで過ごせる町内会を目指し全力を傾けて参ります。本年も町内の皆様には、町内会に対し一層のご理解ご支援を賜ります様お願い致します。

本年1年が、皆様にとりまして良い年であります様お祈り申し上げます。



令和八年元旦
澄川第四町内会 会長 渡邊高彦